

運動会の応援、ありがとうございました！！



6月3日の運動会では、たくさんのご観覧、温かい応援ありがとうございました。前日までの土砂降りや当日の通り雨のため、保護者の皆様にはご心配をおかけしました。運動会終了後、体調を崩したお子さんはいらっしゃいませんでしたか？ハラハラと不安な思いをさせ、大変申し訳ありませんでした。

今まで練習してきた園庭で、子ども達は堂々と遊戯や競技を行っていました。雨が降ってきても動じず、力強く太鼓を叩くぞう組の姿がとてもカッコよく、迫力さえ感じました。

お家の方から「園生活最後の運動会が、園庭でできて良かった」「子どもたちが慣れた会場でできてよかった」「とても楽しかった」「うるうるとき感動しました」との嬉しい感想も聞かれ、私たち職員への労いの言葉もいただき、保護者の皆様の温かさに改めて感謝の気持ちでいっぱいです。ご理解、ご協力、本当にありがとうございました。

子ども達からも「ほめてもらった」「お菓子のご褒美もらった」「楽しかったよ」「雨降ったから暑くなかった」など、それぞれの感想が聞かれ、記憶に残る思い出として、行事に参加できた様子が嬉しく思いました。

運動会を通じ、子ども達は「一生懸命やるって楽しい！」「負けて悔しい！」「みんなと心を1つにするってすごい！」という気持ちを味わってきました。運動会が終わった後も、何でも一生懸命取り組む子ども達の成長につなげていけたらと思います。

SDGs王になるぞ！

たくさん
ごみゲット
したぞ〜！



運動会の競技にもなっていた SDGs 活動。自分が生きていく上で、大切な場所を整え、誰もが安心して気持ちよく暮らしていける環境作りのために、子ども達が自分のできることって何だろうと考えられるような投げかけをしていきたいと考えています。運動会后、「神社の方にゴミが落ちていました。子どもが見つけた…」とゴミを届けてくれたご家族もいらっしゃいました。明るいあいさつ、思いやりやマナー、ゴミ拾いと分別…普段当たり前に行っていることがたくさん当てはまります。子ども達が皆、自分も周りも大切にできる心を持ち続けていける環境作りを目指していきたいと思っています。

よもぎ団子作り

5月12日、食育活動としてそう・きりん組がよもぎ団子作りを行いました。自分たちで摘んできたよもぎを、団子の粉に混ぜてこね、丸めたものをおやつに茹でてもらい、きな粉をかけていただきました。よもぎの香りがするおいしい団子が出来上がり、「食べられる野草」の存在を知った子ども達でした。今後は、畑の野菜の収穫も楽しみです！

